

Tres vehículos recuperados tras ataque a Carabineros en Ercilla

Se encontraban ocultos unos vehículos bajo el follaje de un bosque

Edición NCA



arma de fuego un Carabiniero de nuestra unidad, el cual se encontraba prestando servicio de resguardo a una predio que cuenta con medida de protección del sector de Pidima; mientras se desarrolla este procedimiento nos comunican vía radial que a unos 400 metros se encontraban ocultos unos vehículos bajo el follaje de un bosque”.

Asimismo explicó que con esa información y con apoyo del GOPE de la Zona Control Orden Público, el dron UAV y el helicóptero de la Sección Aérea, Carabineros de COP se trasladaron al lugar “realizando patrullajes tanto de forma

aérea como de infantería logrando encontrar tres vehículos escondidos al interior del bosque de los cuales dos de ellos presentan encargo vigente por el delito de robo y uno por el delito de estafa”.

La totalidad de los vehículos, después de arduas horas de trabajo, lograron ser extraídos por Carabineros gracias a su infraestructura blindada y trasladados hasta la 2° Comisaría COP Pailahueque.

La Fiscalía dispuso el trabajo en el sitio del suceso de la Sección Encargo y Búsqueda de Vehículos (Sebv) y el Laboratorio de Criminalística (Labocar).

En el marco de un amplio despliegue operativo en el sector San Ramón de Ercilla, a raíz de un aleroso ataque a Carabineros en una medida de protección del sector, el personal de Control Orden Público y Gope de esta zona especializada en intervención rural, re-

cuperaron tres vehículos robados.

El mayor (CAR) Ramiro Lobos, jefe operativo de la

2° Comisaría COP Pailahueque, precisó que “tuvimos un hecho lamentable en el cual resultó herido por